



Ungeachtet des trüben Wetters fanden sich viele Bürgerinnen und Bürger zum Silvesterumtrunk im Gottenheimer Rathaushof ein. Foto: ma

Schöne Tradition

Silvesterumtrunk der BE-Gruppe BürgerScheune

Gottenheim. Mit dem traditionellen Silvesterumtrunk läutete die BE-Gruppe BürgerScheune am Nachmittag des 31. Dezember 2015 das Jubiläumsjahr 2016 ein, in dem die Bürgerscheune das zehnjährige Bestehen feiert. Ungeachtet der trüben und kühlen Witterung kamen viele Bürgerinnen und Bürger in den Gottenheimer Rathaushof, um gemeinsam schon einmal auf das neue Jahr anzustoßen.

Bei Sekt, Glühwein, leckerem Punsch und einem Stück Neujahrsbrezel, schauten die Bürgerscheunler und ihre Gäste auf die Höhepunkte des zu Ende gehenden Jahres zurück. Auch Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach, Gemeinderäte und Vereinsvorstände teilten mit den Bürgerinnen und Bürgern ihre Erfahrungen und Erlebnisse aus 2015. Frieren musste keiner, denn die BE-Gruppe öffnete die große Scheune, wo sich die Gäste aufwärmen konnten. Gegen Abend zerstreute sich

die gut gelaunte Gesellschaft, um im privaten Kreis weiterzufeiern.

Das Jubiläumsjahr 2016 hat eine Vielzahl von besonderen Kulturveranstaltungen im Gepäck. Den Auftakt machen, nach dem Café-Treff am kommenden Sonntag, am 21. Januar, 20 Uhr, die vier „Wilden Wälder“, die in der Gottenheimer Bürgerscheune über Leben und Leid im Hochschwarzwald singen werden. Neben mehrstimmigem Gesang unterhalten die „Wälder“ mit Kontrabass, Gitarren, Percussion, Glockenspiel und Melodika. Ihre Lieder beinhalten Wahrheiten über das Leben - nicht nur im schwarzen Wald. (ma)

Näheres zum Jubiläums-Kulturprogramm in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaushof gibt es im Internet unter www.gottenheim.de. Karten für alle Veranstaltungen gibt es bei „Zehngrad“ in Gottenheim, Telefon 0 76 65/9 47 72 10, E-Mail: info@zehngrad.com.